



San Luis Potosí, S.L.P a 18 de febrero de 2021

Sectores y organizaciones del PRI cierran filas a la Coalición Sí Por San Luis Potosí

- Avalaron procesos de selección del aspirante a la candidatura de gobierno Octavio Pedroza y a la alcaldía Enrique Galindo Ceballos.
- Son perfiles de probada capacidad y profesionalismo, señalaron los dirigentes.

Para que San Luis Potosí siga teniendo oportunidades de crecimiento, empleo, salud, educación, seguridad y prosperidad, debemos fortalecer la unión que ha surgido entre partidos políticos y ciudadanía, señalaron líderes de sectores y organizaciones del PRI en San Luis Potosí, quienes aseguraron contundentes que en la Coalición Sí Por San Luis Potosí se encuentra lo mejor de nuestro estado, los mejores candidatos, las mejores ideas, las mejores opciones y el mejor futuro para nuestra entidad.

Los dirigentes de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), de la Liga de Comunidades Agrarias y Campesinas (CNC), de Unidad Revolucionaria, así como del sector femenino, juvenil y popular, Movimiento Territorial, Fundación Colosio y el Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí, así como Movimiento PRIMX filial San Luis Potosí coincidieron que la suma de esfuerzos que han encabezado los dirigentes de los partidos políticos, PAN, PRI, PRD y PCP, deja en claro que el proyecto es más importante que las personas y el proyecto se llama San Luis Potosí.

Reconocieron y avalaron los procesos de selección de los aspirantes a candidatos, a gobernador y a la alcaldía de la capital, además de aquellos que aún se construyen en la mesa de diálogo. La selección de Octavio Pedroza y de Enrique Galindo Ceballos,

AV. LUIS DONALDO COLOSIO N° 335, PLANTA BAJA, COL. ISSSTE, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ.
TELS: CONM. (444) 166-08-68 EXT. 138

Visite la Página Web del PRI: www.prislp.org.mx

demuestra el consenso y acuerdo, que se ha favorecido el bienestar de los potosinos, pues ambos perfiles demostraron su capacidad y profesionalismo en los encargos que han desempeñado.

Subrayaron que es momento de darlo todo por San Luis Potosí, de rajarse el alma por los potosinos, sumando capacidad y esfuerzo, concertando ideales, anteponiendo siempre el bien común, porque cuando las coincidencias nos unen las diferencias nos fortalecen, y hoy San Luis Potosí nos necesita a todos.